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Behandlung  öffentlich GD 076/10 
 

Betreff: Bekanntgabe und Behandlung der seit der letzten Gemeinderatssitzung an den 
Oberbürgermeister gerichteten schriftlichen Anträge und Schreiben 

  
Anlagen:  
 
Antrag: 
 
 
Zuzustimmen, dass die seit der letzten Gemeinderatssitzung am 16. Dezember 2009 beim 
Oberbürgermeister eingegangenen schriftlichen Anträge, die der Unterstützung von 
mindestens einem Viertel der Mitglieder des Gemeinderats bedürfen, wie beantragt 
behandelt werden. 
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Sachdarstellung: 
 
 
 

I. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 16. Dezember 2009 sind folgende schriftliche Anträge 
von Gemeinderatsmitgliedern beim Oberbürgermeister eingegangen, deren Behandlung in einem 
gemeinderätlichen Gremium der Unterstützung von mindestens einem Viertel der Mitglieder des 
Gemeinderats bedarf: 
 

2 SPD, 07.01.10 
Jubiläum Friedrichsau 
Der Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt und der Hauptausschuss sollen 
zunächst über das weitere Verfahren beraten und ggfs. die Verwaltung beauftragen eine 
Konzeption für das Jubiläumsjahr und darüberhinaus zu erarbeiten.  
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt.  
 

4 SPD, 14.01.10 
Es wird ein Bericht über die Arbeit der Solarstiftung im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, 
Bau und Umwelt beantragt. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt - 
Umweltthemen. 
 

9 GRÜNE, 29.01.10 
Verschiedene Vorschläge bezüglich der Einführung der Blaue Tonne durch  
die EBU. 
 
Behandlung des Antrags in der Sitzung des Betriebsausschusses EBU. 
 

11 GRÜNE, 02.02.10 
Die Einführung einer Kulturabgabe wird beantragt.  
 
Behandlung des Antrags in der Lenkungsgruppe Haushalt. 
 

  

II. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 16. Dezember 2009 sind folgende  
schriftliche Anträge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern  
des Gemeinderats beim Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des 
Gemeinderats in einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in einem 
sonstigen Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, oder deren 
Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder dies schon erledigt wurden: 
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162 CDU, GRÜNE, 15.12.09 
Eilantrag zum Schwimmbad "Schaffner-Schule" 
 
Antrag wurde in der Sondersitzung des Gemeinderats am 23.12.09 behandelt 
 

163 Zehendner, Faßnacht, Eichhorn, 07.12.09 
Fußgängerüberweg TSG-Sportgelände 
 
Zu prüfen, ob es nicht möglich ist, in diesem Bereich einen Zebrastreifen für Fußgänger 
anzubringen und/oder das Ortsschild der Stadt Ulm ca. 50 Meter weiter nach Westen zu 
versetzten, um eine gefahrreduzierte Straßenüberquerung zu erreichen. 
 
Stadträtin Zehendner sowie die Stadträte Faßnacht und Eichhorn erhielten am 19.01.2010 eine 
schriftliche Antwort.  
 

164 FWG, 15.12.09 
Den Geh- und Radweg von Lehr zur Halle Ulm-Nord zu beleuchten.  
 
Die FWG-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

165 SPD, 16.12.09 
Die Buswendeschleife am Schulzentrum Kuhberg für den "normalen" Autoverkehr zu sperren. 
 
Die SPD-Fraktion erhielt am 18.01.2010 eine schriftliche Antwort. 
 

1 Böck, Kuntz, Malischewski, 30.12.09 
Zu überprüfen, ob es sich beim Flurstück 1678 in Wiblingen um "wildes Parken" handelt. 
 
Stadträtin Malischewski sowie die Stadträte Böck und Kuntz erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

3 Dörfler, 29.12.09 
Im Nahversorgungszentrum Kuhberg eine Postagentur einzurichten. 
 
Stadtrat Dörfler erhielt am 14.01.10 eine schriftliche Antwort.  
 

5 GRÜNE, 21.01.10 
Um eine Einschränkung des motorisierten Verkehrs zwischen dem Klosterhof und der Meinloh-
Turnhalle wird gebeten. 
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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6 GRÜNE, 22.01.10 
Schwörmontag und Nababa 
Die Verwaltung soll prüfen, wie die Einrichtung einer "Nass-Zone" bewerkstelligt werden kann. 
Diese "Nass-Zone" soll am Schwörmontag 2010 eingesetzt sein. 
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

7 Malischewski, Milde, 27.01.10 
Alkohol in Bussen und Straßenbahnen 
Es wird beantragt, zu prüfen, ob und wie in den öffentlichen Verkehrsmitteln verstärkt kontrolliert 
werden kann. 
 
Stadträtin Malischewski und Stadtrat Milde erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

8 Malischewski, Milde, 27.01.10 
Das Thema "Anschlussfunktion für Busse und Straßenbahn" im Aufsichtsrat anzusprechen. 
 
Stadträtin Malischewski und Stadtrat Milde erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

10 CDU, 02.02.10 
Verschiedene Fragen zu "Wilhelmsburg als Theaterspielstätte" zu beantworten. 
 
Behandlung des Antrags in der Sitzung des Fachbereichsausschusses Kultur  
am 02.03.10.  
 

 
 
 
Verteiler:  
Gemeinderat 
OB, BM 1, BM 2, BM 3, OB/B, OB/G (3), ZD, BD, Z, R 1, R 2, C 2, C 3, SUB, TH, VGV, Z/ÖA, 
EBU, SWU-V 
 
 


